

VOLLEYBALL: Erfolgreiches Pokalspiel in der Schalkwiesenhalle:

Bärenstark 1 triumphiert über Miami Heat Tübingen!

In einem hochspannenden Pokalspiel trafen die Teams **Bärenstark 1** und **Miami Heat Tübingen** aufeinander, wobei der für uns ungewohnte Pokalmodus mit 3 Männern gegen 3 Frauen für zusätzliche Spannung sorgte. Als A-Klassenmannschaft, steigen wir immer erst in der dritten Pokalrunde ein, was bedeutet das uns direkt starke Gegner gegenüberstehen!

Der erste Satz war deshalb auch hart umkämpft, doch Bärenstark 1 sicherte sich knapp mit 27:25 den Sieg. In den folgenden Sätzen dominierten wir das Spielgeschehen deutlich und gewannen mit 25:17 und 25:21. Miami Heat Tübingen konnten dem druckvollen Spiel der Bären tatsächlich nichts mehr entgegensetzen und musste sich also mit 3:0 Sätzen geschlagen geben.

"Wir haben als Team großartig zusammengearbeitet und unsere Stärken ausgespielt", kommentierte unser Spielertrainer Mike den Sieg. *"Es war ein intensives Spiel, aber wir haben unser Ziel klar erreicht und freuen uns auf Runde 4!"*

Mit diesem überzeugenden Sieg zieht Bärenstark 1 nämlich verdient in die vierte Pokalrunde ein, wo auf jeden Fall mindestens gleichwertige Teams auf uns warten werden!



Es spielten: Matze, Konsti, Mike, Stephan, Nici, Simone & Kathrin